



▶ PERINGATAN HPKN 2024

YRO Siapkan 10 Repertoar Saat Konser

KRATON—Yogyakarta Royal Orchestra (YRO) menyiapkan 10 repertoar untuk tampil dalam puncak peringatan Hari Penegakan Kedaulatan Negara (HPKN) di Aula Simfonia Jakarta pada 1 hingga 2 Maret 2024. Orkestra Kagungan Dalem Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat di bawah naungan Kawedanan Kridhamardawa tersebut akan membawakan lagu perjuangan nasional dan lagu daerah.

Konser tersebut menjadi konser kedua YRO dan konser perdana di Jakarta yang terbuka untuk umum. Konser ini bertujuan untuk merayakan dan menggaungkan HPKN lebih luas di Tanah Air setelah ditetapkannya peristiwa Serangan Umum 1 Maret sebagai hari besar nasional.

Konser hari pertama pada Jumat (1/3) di Aula Simfonia Jakarta akan dihadiri tamu undangan dari kementerian, kedutaan besar negara sahabat dan korps diplomatik, pejabat Pemerintah Pusat dan Pemda DIY, perwakilan masyarakat DIY di Jakarta, serta mitra dari Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat. Adapun untuk konser



Harian Jogja/Yosef Leon Pinsker

Para personel

YRO saat menggelar latihan terakhir sebelum berangkat ke Jakarta untuk gelaran konser puncak peringatan HPKN pada Jumat-Sabtu (1-2/3) di Jakarta.

hari kedua pada Sabtu (2/3) bisa dihadiri masyarakat umum dengan pembelian tiket. "Kami sudah lima kali latihan," ujar Pimpinan Produksi Konser HPKN-YRO 2024, Mas Lurah Widyotantomardowo, Kamis (29/2).

Dia menyampaikan, ada sebanyak 62 musisi orkestra yang akan dibawa ke

Jakarta. Selain itu, solois vokal Daniel Christianto dan paduan suara dari PSM Universitas Indonesia Paragita akan ikut mewarnai repertoar dalam Konser HPKN dengan RW. Widyogunomardowo selaku konduktor.

"Ada 10 repertoar yang dipentaskan dalam konser tersebut dan telah disusun

aransemennya dipadukan dengan orkestra maupun solois baik vokal, violin, cello dan sebagainya. Yang paling spesial akan ditampilkan nomor istimewa berjudul *Himne Serangan Umum 1 Maret 1949* yang merupakan *yanasan dalem* atau karya Sri Sultan HB X," katanya. (Yosef Leon Pinsker)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005